

Ça y est ! Le coup d'envoi de la saison 2012 du Championnat de France F4 a été donné fin avril sur le circuit de Lédénon dans le Gard et le moins que l'on puisse dire est que le haut niveau de compétitivité du plateau s'est révélé rapidement pour se confirmer dans les rues de Pau, théâtre de la 2ème manche du Championnat de France F4. A ce jour, on compte deux vainqueurs différents : Victor Sendin et Alexandre Baron, actuel leader, mais d'autres académiciens ont fait parler d'eux comme Enzo Guibbert monté sur la 3ème marche du podium gardois ou encore le Portugais Francisco Abreu, 3ème à Pau, qui se rassuraient après un début de parcours chaotique. Mais, c'est surtout, les deux Simon, Tirman et Gachet, qui ont fait sensation lors de ces premiers rendez-vous ! Peu connus dans l'univers du sport automobile, ils ont tenu la dragée haute face à des pilotes beaucoup plus aguerris et on devrait encore entendre parler d'eux cette saison. En attendant, les activités ne manquent pas à l'Auto Sport Academy... petit tour d'horizon !



PROGRAMME 10-15, TROPHÉE ACADEMIE, LYCÉES DANS LA COURSE

Du 10 au 13 avril dernier, les pilotes du 'Programme 10-15' étaient à l'Academy pour leur tout premier regroupement national. Cette



année, ils sont sept à composer le collectif 2012 : **Jérémy Demarque**, déjà présent en 2011, **Gautier Becq**, **Jules Bollier**, **Paul Boutonnet**, **Emilien Carde**, **Arthur Lehouck** et **Nathan Hedouin**. Deux autres kartmen étaient conviés par la FFSA pour se joindre à eux à l'occasion de ce premier stage : **Guillaume Faye**, lauréat de l'opération Kart Jeunes FFSA 2010 et **Maxime Naud**, pilote KF3, qui a impressionné le jury lors des sélections du **Trophée Académie** organisées la semaine précédente et à l'issue desquelles **Paolo Besancenez**, membre de l'Equipe de France Karting a décroché le sésame face à 12 autres candidats présélectionnés, il portera donc les couleurs françaises en 2012 en Trophée Académie ! **Erwan Julé**, également titulaire en Equipe de France Karting, est lui aussi confirmé.



Du 16 au 18 avril dernier, se déroulait la finale des 'Lycées dans la course', opération initiée par la FFSA en 2004 avec le concours actif de ses Comités Régionaux. Cette

année, les Comités Auvergne, Bretagne-Pays de la Loire, Centre, Nord-Picardie et Normandie y prenaient part, seize établissements scolaires étaient présents et l'on ne comptait pas moins de 52 mécaniciens, 27 pilotes, 34 professeurs encadrants et 15 monoplaces ! **Thibault Paul** du Lycée Julliot de la Morandière Granville (50) soutenu par le Comité Normandie était le grand vainqueur de cette édition. Au cumul des points, c'est le Comité **Bretagne-Pays de la Loire** qui l'emportait et classée 13ème, **Amandine Biraud** du Lycée La Joliverie (44) était la première féminine du classement sur les neuf présentes.

L'ACADEMY REÇOIT PETER SOLBERG !

Après Sébastien Ogier, Mikko Hirvonen, Yazeed Al Rajhi ou encore Pierre Campana, c'était au tour de **Petter Solberg** de venir à l'Auto Sport Academy



afin de préparer ses prochains rallyes sur asphalt. Il était encadré pour l'occasion par Didier André, récemment diplômé du DE JEPS, et Sébastien Ménard pour les débriefings des acquisitions de données.

« L'utilisation de la Formula Academy, notre monoplace, comme outil de perfectionnement, fait des émules chez les pilotes de rallye de haut niveau. Le programme mis en place par l'Auto Sport Academy pour ces pilotes permet -dans un contexte sécurisé- de développer et d'approfondir des qualités nécessaires au pilotage sur asphalt : ressenti et meilleure utilisation des transferts de charges, positionnement de la zone de freinage selon l'angle du virage, utilisation du pneumatique.....). Chaque journée est organisée avec le soucis permanent de transférer les acquis vers la spécificité » explique Christophe Lollier, directeur sportif et DTN adjoint.

LA FORMATION MÉCANICIEN À L'HONNEUR DANS TÉLÉMATIN



En novembre 2011, **Télématin**, l'émission matinale de **France 2**, s'intéressait à Pierre Gasly, élève pilote

de notre centre de formation (sujet visible sur notre site internet, rubrique Tv) mais le **samedi 26 mai 2012**, Anissa Arfaoui proposera dans sa chronique « Une autre école » un éclairage sur la formation « mécanicien de compétition » proposée par l'Auto Sport Academy en collaboration avec le Lycée Le Mans Sud et sous l'égide du Ministère de l'Éducation Nationale. Rappelons que Télématin qui existe depuis plus de 25 ans, est l'émission matinale la plus regardée de France, elle réunit en moyenne chaque matin **1,4 million de téléspectateurs** en semaine et 1 million le samedi. L'émission est aussi diffusée dans près de 200 pays !



TECHNOPARC DES 24 HEURES - CHEMIN AUX BŒUFS - 72100 LE MANS - FRANCE

TÉL. : +33 (0)2 43 43 61 00 - FAX : +33 (0)2 43 43 61 29

E-MAIL : INFO@ASACAD.COM - WWW.AUTOSPORTACADEMY.COM

INTERNATIONAL BUSINESS DAYS À L'ACADEMY



Les 13 et 14 juin prochains, l'Auto Sport Academy accueillera dans ses locaux la 5ème édition des **International Business Days**, une convention d'affaires du sport automobile et de l'industrie d'une manière plus générale.

Ces journées sont ouvertes à toute entreprise désireuse de rencontrer de nouveaux fournisseurs, des prospects ou de futurs partenaires. Créé en 2008, cet événement à taille humaine, rassemble chaque année, en moyenne depuis 4 ans, près de 80 participants originaires d'une quinzaine de pays européens, des Etats-Unis et du Canada. Ainsi acheteurs, dont certains appartiennent à des écuries participantes à l'épreuve, fournisseurs et prestataires de services du secteur automobile et des secteurs industriels connexes bénéficient de près de **300 rendez-vous d'affaires personnalisés** leur permettant d'engager de nouvelles collaborations commerciales, technologiques et industrielles. Pour en savoir plus : www.ibdlemans.com



L'ATELIER FAIT PEAU NEUVE MAIS IL N'EST PAS LE SEUL...



Cette année, divers travaux de rénovation et de transformation ont été entamés à l'Auto Sport Academy. C'est donc dans un **atelier refait à neuf** que les élèves mécaniciens s'occupent de la maintenance du parc de véhicules du centre de formation de la FFSA. Fin mai, l'entité fédérale dévoilera une autre

transformation, encore plus **spectaculaire** qui s'adressera cette fois aux pilotes, élèves ou non, de l'Auto Sport Academy mais aussi à tout athlète désireux de parfaire son entraînement ! A suivre...

LES DUOS 'COACH-PILOTE', LA BOUCLE EST BOUCLÉE À L'AUTO SPORT ACADEMY !

Comme les pilotes ambitieux, les entraîneurs sportifs sont formés à l'Auto Sport Academy, via le DE JEPS, et ils peuvent se retrouver associés pour construire ensemble un projet sportif ambitieux. C'est le cas pour deux binômes qui ont fréquenté l'Academy. Elève pilote en 1996, titulaire du BP et du DE JEPS, **Mathieu Zangarelli** est désormais un instructeur d'expérience. Encadrant les pilotes du Programme 10-15 et de l'Equipe de France Karting, il a aussi été dépêché par la FFSA pour s'occuper de **Pierre Gasly**, 3ème du Championnat de France F4 en 2011. Ce dernier est cette année membre de l'Equipe de France Circuit et s'aligne en Formula Renault 2.0 tout comme d'**Andréa Pizzitola**, 2ème en 2011, qui est, lui, coaché par **Didier André**, élève pilote du centre de formation fédéral en 1993 et récent diplômé du DE JEPS.



TECHNOPARC DES 24 HEURES - CHEMIN AUX BŒUFS - 72100 LE MANS - FRANCE
TÉL. : +33 (0)2 43 43 61 00 - FAX : +33 (0)2 43 43 61 29
E-MAIL : INFO@ASACAD.COM - WWW.AUTOSPORTACADEMY.COM



L'IMPLICATION ENVERS LES JEUNES KARTMEN SE POURSUIT

L'Auto Sport Academy continue son **effort de détection et d'encouragement des talents** français et étrangers du karting en s'associant à nouveau avec les **Grands Prix Open Karting FFSA** et notamment le Championnat de France KF2 puisqu'elle elle offrira au podium final **une journée de test en Formula Academy**. Comme elle l'a fait depuis le lancement du **Championnat du Monde M18** et du **Trophée Académie de la CIK-FIA** en 2010, l'Academy conviera les pilotes des podiums de la manche française à tester sa monoplace. L'Academy suivra également de près les autres **grands rendez-vous du karting** et pourrait être amenée à inviter, comme elle l'a fait dans le passé, les **pilotes les plus prometteurs** à venir eux aussi tester leurs talents au volant de la Formula Academy.



L'ACADEMY ACCUEILLE SES PARTENAIRES

Lors du Grand Prix de Pau, et pour la 2ème année consécutive, l'Auto Sport Academy proposait aux invités de **Total**, notre partenaire officiel et partenaire principal de l'événement, de vivre la course à ses côtés. Ces invités VIP ont ainsi pu découvrir notre paddock, échanger avec les élèves pilotes et mécaniciens mais aussi assister aux préparatifs d'avant cours et effectuer la remontée de la grille de départ !

Par ailleurs, dans le cadre des journées incentive proposées par l'Auto Sport Academy, des collaborateurs de **Renault Sport** ont pu, courant avril, prendre le volant de la monoplace utilisée en compétition. Puis, le 10 mai dernier, c'était au tour de **Total Turquie** de se glisser le temps d'une journée dans le cockpit de la Formula Academy et surtout dans la peau d'un pilote de l'Academy ! **Le Hello** sera le prochain partenaire à s'essayer au pilotage d'une monoplace. Pour tout renseignement sur les journées incentive de l'Auto Sport Academy, n'hésitez pas à nous contacter.

